


Dale un toque especial a tus comidas con Salmón Natural Pietrán.
[DESCÚBRELO](#)

Las 2 ORILLAS

Todas las historias, todas las miradas, desde todos los rincones

Envía tu noticia

- PODER
- AL MINUTO
- REGIONES
- EL GOCE
- OPINIÓN
- NOTA CIUDADANA
- CONVERSACIONES

El trago amargo del exprocurador Edgardo Maya con el caso Reficar

Por: **Las2orillas** | noviembre 16, 2022 |



El Consejo de Estado admitió una demanda que busca dejar sin efecto la mayor condena por responsabilidad fiscal impuesta por la Contraloría en sus cien años de historia. Se trata de un fallo que obliga a directivos de **Ecopetrol** y Reficar a pagarle a la Nación 2.879 millones de dólares (cerca de 9 billones de pesos), que habrían sido producto de saqueos y sobrecostos en la ejecución de los contratos en la construcción de la más mayor refinería de crudo en el país.

Vea también: El enredo del fiscal estrella del caso Odebrecht

La demanda, denominada acción de nulidad y restablecimiento del derecho, fue presentada por los afectados por la decisión, entre la que figuran empresarios reconocidos como Orlando José Cabrales Martínez, el expresidente del complejo Reyes Reinoso Yanes y los exvicepresidentes Andrés Virgilio Riera, Magda Manosalva Cely y Carlos Eduardo Bustillo Lacayo, entre un total de 13 personas.



Lo más leído

- Shakira le dijo No a la sangrienta dictadura de los jeques: se bajó del Mundial
- No es su finca: El verdadero negocio que podría dejar en la quiebra a Johnny Rivera
- La demanda que le podría llegar a Yina Calderón por andar de chistosa homenajear canciones
- El fracaso de la celebración de los Cien días de Petro: ni el senador Bolívar llegó a la Plaza
- Cuanto valdrá el semestre de las carreras más apetecidas en Colombia
- Confundirlos con el Gol Caracol: La prueba de que a nadie le importa Win Sports
- Le sentaron bien los millones: el increíble cambio de Carla Giraldo después de haber ganado MasterChef
- No fue Matías Mier: El jugador que puso llorar a Melissa Martínez
- Demacrada y ojerosa: La impresionante acabada que se pegó Paula Andrea Betancur
- Casi 7 mil millones de pesos por sus historias: La mayor cifra que ha ganado Yeferson Cossio en un mes

Aunque la demanda pone en vilo el fallo que podría ser anulado, la batalla jurídica está lejos de terminar. La justicia penal está evaluando pruebas sobre millonarios pagos irregulares a proveedores, hechos varios de ellos por la firma constructora Chicago Bridge & Iron Company, incluso en paraísos fiscales. Las pruebas podrían ser examinadas por expertos forenses de la agencia estadounidense FBI para establecer si recursos pagados por esa vía hicieron parte de un circuito de lavado de activos.

Le podría interesar:



NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

- Bolívar no aguanta más las inundaciones
Por: Leonardo David Jiménez Molinello
- ¿Petro revive propuesta de Duque para privatizar 7 ...
*Por: Marcel López y Clara Marcela Romero**
- Denuncian posible gato encerrado en la contratación...
Por: Periódico Virtual del Cauca
- Cortázar, cronopio nacido para no aceptar al mundo ...
*Por: Luis Carlos Muñoz Sarmiento**
- ¿Debería denunciarse la anterior administración de ...
Por: J. Octavio Pineda

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas

- Los clubes privados donde los militares se desentienden de la guerra
- La nieta de Ardila Lulle que manda en el Nacional



El cuestionado magistrado que puso al Estado a pagarle 14 billones a un particular

El magistrado Carlos Alberto Vargas del Tribunal Administrativo de Cundinamarca está investigado por la Fiscalía por tener un negocio de venta de fallos

2 Las2orillas



Etiquetas: caso reficar, Edgardo Maya, Orlando Cabrales, Procurador

900



2



El ingeniero que se enfrenta al peligro de atravesar petróleo en medio de la guerra en el Catatumbo

Héctor Manosalva es la cabeza de CENIT la compañía filial de **Ecopetrol** que se enfrenta a diario a la amenaza de los grupos ilegales empezando por el ELN



EL CÍRCULO DE CONFIANZA QUE RODEA AL PRESIDENTE GUSTAVO PETRO

Este es el alto gobierno de Petro que manda en Colombia

Estos son los 17 ministros, el comisionado de Paz Danilo Rueda, el director del Dapre Lizcano y la secretaria Laura Sarabia que pasan horas con el presidente



Los multimillonarios financiadores de Donald Trump

Arranca la campaña con los bolsillos llenos respaldado por magnates de comunicaciones, petroleros, banqueros, dueños de casinos, que logró seducir desde 2016



El derrumbe de La Calera que afectó a pobres y ricos por igual

Más allá de la emergencia declarada por la alcaldesa, siguen 124 árboles a punto de caerse y tres quebradas furiosas que nadie logra controlar. Estuvimos allí



La dolorosa cirugía que transformó a Farina



El escolta que salvó las cátedras de Álvaro Gómez y murió con él en el atentado

-Publicidad-